



Romain BACHELIER

Licence Lettres

Ayant opté pour un parcours littéraire au lycée, cela me semblait tout naturel de continuer l'étude et l'apprentissage des lettres à la fac. J'ai choisi Le Mans Université par souci géographique mais pas seulement. **L'aspect « mini ville » du campus me plaisait beaucoup avec ses bâtiments, sa verdure, ses stades, ses restaurants universitaires** mais aussi ses fast-foods et autres commerces. J'ai trouvé la **Bibliothèque Université grande et attractive** dès l'ouverture des portes du tramway. Je voulais également étudier dans une **faculté de proximité**, avoir un réel **contact avec les enseignants-chercheurs** et j'ai pu trouver cet **accompagnement plus personnalisé** lors de ma licence au Mans.

Mon parcours à la faculté s'est très bien déroulé, dans de **bonnes conditions d'apprentissage** avec un effectif plutôt réduit, relativement agréable pour travailler. Malgré le contexte actuel difficile, **les professeur.e.s ont fait leur maximum pour nous aider et assurer la continuité pédagogique.**

Ce que j'ai le plus apprécié durant mes trois années de licence, c'est le fait d'avoir **étudié un très large panel de la littérature française mais aussi avoir pu développer une culture générale et une ouverture d'esprit sur le monde**, la culture, l'histoire, la philosophie et l'art. J'ai également aimé que notre licence comporte **des unités d'enseignement ayant un but professionnalisant** permettant de nous questionner et réfléchir sur notre avenir.

J'envisage de poursuivre ma licence lettres soit avec un Master Didactique des Langues parcours Français Langue Étrangère ou un Master MEEF parcours Lettres modernes.

